



GLOBAL
PROPERTY

230 m²

Réf. VILLA POLLY

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans le quartier exclusif de Super-Cannes, la Villa Polly est l'incarnation de la vie de luxe. Dès votre arrivée, vous serez accueilli par des vues panoramiques à couper le souffle sur la mer Méditerranée et les pittoresques Iles de Lérins. Cette superbe villa présente un design moderne et élégant, avec les principaux espaces de vie situés au rez-de-chaussée. Vous y trouverez deux chambres spacieuses avec salle de bains privative, une buanderie entièrement équipée et une cuisine d'été où vous pourrez cuisiner et dîner à l'extérieur. La pièce de résistance, cependant, est l'espace ...

Nestled in the exclusive neighborhood of Super-Cannes, Villa Polly is the epitome of luxury living. From the moment you arrive, you'll be greeted by breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea and the picturesque Iles de Lérins. This stunning villa boasts a modern and stylish design, with the main living areas located on the ground floor. You'll find two spacious bedrooms with en-suite bathrooms, a fully equipped laundry room, and a summer kitchen where you can cook and dine al fresco. The pièce de résistance, however, is the outdoor area - a private pool surrounded by lush greenery ...

GLOBAL LUXURY PROPERTIES

45 chemin des lys - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

